
 
Niederschrift 

 

der Monatsversammlung, des Gevelsberger Kirmesvereins e. V. 
in der „Aula Alte Geer“ vom 26. Mai 2023 (Beginn: 19:00 Uhr) 

 
An-/Abwesenheitsverzeichnis: 
 
Präsidium  
   Dietmar Kreßmann  entschuldigt 
   Reimund Herberg 
   Hans-Heinrich Lesker  entschuldigt 
   Horst-Dieter Erdelt 
   Martin Reitze 
   Stefan Bussmann 
         
 
Vorstand 
   Markus Loetz 
   Manfred Bärenfänger   
   Carsten Neef    
 
Beisitzer  
   Sascha Hilger 
   Frauke Klimaschewski  entschuldigt 
   Lutz Kornowski 
   Marc Baron    
   Petra Ellerkmann 
   Bernd Stich 
   Dirk Henning    entschuldigt    
   Felix Gromm 
 
Hammerschmied 
   Lutz Kornowski 
 
 
Zugleitung  
   Dirk Henning    entschuldigt  
   Peter Mertens 
   Tobias de Heel 
   Björn Schondlowski 
   Peter Ulrich 
   Daniel Wollny 
 
 



Kirmesgruppen 
Die Vertreter der KG 
   Aechter de Biecke    
   Börkey    
   Dä vam Lusebrink 
   Fiedele Vogelsanger 
   Hippendorf 
   Im Dörnen 
   Mühlenhämmer 
   Pinass Brumse 
   Schnellmark 
   Silschede 
   Vie ut Asbi`eck 
   Vie vam Kopp 
    
Mitglieder im Kirmesverein 
   Spielleutevereinigung Gevelsberg    
   Fiedele Vogelsanger 2.0 
 
Bewertungsausschuss 
   Claus Jacobi 
   Stefan Biederbick 
   Thomas Biermann 
   Werner Bloemer   entschuldigt 
   Jürgen Deitenbeck 
   Stephan Hückinghaus   
   Günter Schwarzmann 
   Ralf Sichelschmidt   
   Werner Tasbier       
   Spiridon Tsiokas 
   Peter Weber 
   Richard Blanke 
   Thomas Meckel    
    
Medienbeauftragter  

Ralf Sichelschmidt  
 
Freundeskreis 

Peter Weber 
 
Bürgermeister 

Claus Jacobi      
 
Pro City   
 
Heimatverein  Andreas Belz 
 
Feuerwehr  Feuerwehr   entschuldigt 
 
Presse  City Anzeiger online   
 
 
 



        
Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Pünktlich um 19:00 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Markus Loetz die Monatsversammlung 
des Gevelsberger Kirmesvereins e. V. in der Aula Alte Geer. Es sind nur noch  
28 Tage bis zur Kirmes und vom Vorstand aus, sei alles im grünen Bereich, gab der  
1. Vorsitzende bekannt.  
 
Es gibt aber Situationen die nicht vorhersehbar sind. Eine davon ist,  
das Manfred Bärenfänger den Vorstand im Januar 2024, aus persönlichen Gründen, 
verlassen wird. Carsten Neef hat noch dieses Jahr, hört dann zum Januar aber ebenfalls auf.  
Somit besteht der geschäftsführende Vorstand ab Januar nur noch aus Markus Loetz. Jetzt 
ist die Hilfe aller Gruppen gefragt. Gesucht wird ein Geschäftsführer/Kassierer der sich um die 
Zahlen kümmern kann. Der Vorstand arbeitet sein Verwaltungspensum weiter ab. 
 
Punkt 2: Ritterschlag Kirmessamstag 
 
Die Liste zum Eintragen aller Namen ging in der Runde rum. 
 
Punkt 3: Heringsstipp-Essen Kirmesdienstag 11 Uhr 
 
Die Gaststätte am Rosendahl hat eigentlich Dienstag geschlossen. Sie öffnen aber extra für 
den Kirmesstammtisch. Carsten Neef fragte die Teilnehmer ab. Manche Gruppen müssen die 
Teilnehmer aber noch nachmelden. 
 
Punkt 4: Kirmesabend 
 

a. Die Ausgabe der Kirmeskarten erfolgte 
b. Es wurde an den Aufbau am 07.06.2023 ab 16 Uhr erinnert. 
c. Alles Standartenträger müssen um 20 Uhr mit Standarte am Bierstand in der Halle 

bereitstehen. Die Musik für die teilnehmenden Gruppen muss auf einer CD bei Radio 
Meckel abgegeben werden. Sascha Hilger lass das Programm mit allen Vorführungen 
und Teilnehmern vor. Die Standartenträger müssen sich auch für das Finale 
bereithalten. Ab 22.00 Uhr spielt die Gevelsberger Band „Smithys“. 

 
 
Punkt 5: Sicherheitsbesprechung 
 

a. Die Auflagen für den Kirmeszug wurden an alle anwesenden 1. Vorsitzenden verteilt. 
Der Vorstand ließ sich den Erhalt quittieren.  Auf Grund der neuen Gruppe erwähnte 
Markus Loetz die wichtigsten Punkte wie z.B. die Versicherung der Fahrzeuge, 
Trecker und Anhänger. Wenn Personen auf dem Fahrzeug sind muss es ein Geländer 
geben. Die Höhe muss 80 Zentimeter bei sitzenden und 1 Meter bei stehenden 
Personen betragen. Reklame ist im Zug nicht erlaubt, es sei denn, es wurde mit dem 
Vorstand vorher besprochen und genehmigt. 
Die Anweisungen der Zugleitung sind sofort umzusetzen. 

b. Es wurde die Begleitung von Polizei zur Hin- und Rückführung abgefragt.  
Gewünscht wurde dieses von Silschede, Börkey, Im Dörnen, Vie van Kopp und 
Hippendorf. Es dürfen wie immer keine Personen auf den Hängern mitfahren. 
Blumenkübel werden automatisch entfernt laut Lars Kornowski und den Baumschnitt 
klärt Dirk Henning mit den Technischen Betrieben ab. 

 
 



Punkt 6: Rückgabe der Wanderpreise / Startnummern  
 
Markus Loetz lass noch einmal die Pokale und Startnummer vor.  
 
Punkt 7: Anregungen und Mitteilungen. 
     
Markus Loetz bemerkte das sich das Sommerfest der Lusebrinker wieder mit dem 
Sommerfestival am Ennepestrand überschneidet. Es handelt sich hier um einen Fehler, da 
das Sommerfest falsch im Veranstaltungskalender der Stadt eingetragen wurde. Es wurde 
nach einer Lösung gesucht. Es besteht die Möglichkeit für alle Kirmesgruppen sich für das 
Sommerfestival mit einem Essen- oder Bierstand zu bewerben.  
 
Marc Baron verkündete, das sich der Vorstand überlegt hat, ein Sommerfest für alle Gruppen 
zu machen. Es wird am Samstag, den 22.07.2023 einen Bierwagen auf dem Gelände hinter 
der VHS geben. Alle Kirmesgruppen und alle Gevelsberger Bürger sind herzlich eingeladen. 
Es geht mit Frühschoppen los und endet abends. Es wird bald mit der Werbung begonnen. 
 
Daniel Krupke fragte nach, das doch bei der Monatsversammlung bei der Feuerwehr 
beschlossen wurde die Kirmeslieder auf Papier zu bringen. Vielleicht könnte man  
Sascha Krupke mit einbeziehen und evtl. schon mal einige Lieder bei dem Sommertag des 
Vorstandes singen. Dieses Projekt wird nach Kirmes in Angriff genommen. 
 
Markus Loetz beendete die Versammlung mir den Worten: 
 
„Haltet durch, gebt alles und bleibt vor allen Dingen gesund.“ 
 
Ende der Versammlung war um 19.34 Uhr. Markus Loetz beendete diese mit einen 
dreifachen, kräftigen Rupp-di-Tupp! 
 
Die nächste Versammlung ist am 26.01.2024 um 19 Uhr in der Aula Alte Geer. 
 
  

 

 

 

   

            Markus Loetz                Carsten Neef 

 


